



Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la mesa se discutió la relación de Venezuela con Estados Unidos, **Arturo Ávila**, sostuvo que, aunque existen dictaduras en el mundo, México debe apegarse a los principios constitucionales de política exterior, “es deseable la democracia, pero es grave usar la fuerza y la ley del más fuerte para invadir un país”, afirmó al referirse a Venezuela y consideró que los mensajes de Trump no son casuales y que la lógica es que Estados Unidos dice que el hemisferio le pertenece. Por su parte **Federico Döring**, acusó que Morena aplica la soberanía de forma selectiva y sostuvo que el gobierno mexicano actúa con margen limitado frente a Trump, pues “cada vez hay que darle algo para evitar aranceles”

En tanto, **Laura Ballesteros**, advirtió que el conflicto alrededor de Venezuela forma parte de una reconfiguración mundial del poder. “Los cinco países más poderosos del mundo se sientan a la mesa y toman lo que creen que les corresponde. Cada potencia se mete al país que quiera”, afirmó.

https://drive.google.com/file/d/1uijQaoYSzhMlca5ORKL_6mhZEX0nrU8e/view?usp=sharing